

## DECLARACIÓN DE PRENSA

### **Los países del BRICS subrayan el imperativo de avanzar en la cooperación y la acción contra el VIH y la tuberculosis**

**GINEBRA, 17 de octubre de 2016**—Al cierre de la cumbre 2016 del grupo BRICS en Goa, India, los líderes de los países BRICS (Brasil, Federación Rusa, India, China y Sudáfrica) subrayaron el imperativo de avanzar en la cooperación y la acción para responder a la epidemia de VIH y tuberculosis.

En su declaración, los dirigentes hicieron hincapié en la importancia de la cooperación entre los países del grupo BRICS para promover la investigación y el desarrollo de medicamentos y herramientas de diagnóstico para propiciar el acceso a medicamentos de calidad, seguros, efectivos y asequibles.

La Declaración de Goa, emitida al término de la cumbre de dos días, también se refirió a los esfuerzos realizados por los ministros de sanidad de los países del BRICS para alcanzar los objetivos 90-90-90 para el año 2020, por los que el 90% de las personas que viven con el VIH conocerán su estado seropositivo, el 90% de las personas que lo conocen tendrán acceso al tratamiento y el 90% de quienes están en tratamiento habrán suprimido su carga vírica. Asimismo, la declaración hizo referencia a la Reunión de Alto Nivel de las Naciones Unidas para Poner Fin al Sida, la que tuvo lugar en Nueva York, Estados Unidos de Norteamérica, en junio de 2016, ocasión en la que los países se comprometieron a dar curso a una respuesta acelerada para poner fin a la epidemia de sida para el año 2030.

A fines de 2015, casi una de cada tres personas que viven con el VIH residía en uno de los países del BRICS, mientras que dichas naciones también representaban aproximadamente una tercera parte de las nuevas infecciones por el VIH.

"El liderazgo continuo de los países del BRICS será esencial para poner fin a la epidemia de sida", dijo el Director Ejecutivo de ONUSIDA, Michel Sidibé. "La cooperación de sur a sur será clave para lograr los objetivos 90-90-90, los que implican acelerar e intensificar nuestros esfuerzos en la respuesta al VIH para salvar vidas", agregó el director.

Los objetivos 90-90-90 son parte de una respuesta acelerada, cuya finalidad es alcanzar metas ambiciosas para el año 2020, entre ellas menos de 500 000 personas con nuevas infecciones por el VIH, menos de 500 000 personas que mueran de enfermedades relacionadas con el sida y la eliminación de la discriminación relacionada con el VIH.

Se calcula que la ausencia de una acción acelerada se traduciría en 17,6 millones de nuevas infecciones por el VIH en todo el mundo y 10,8 millones más de casos de muerte relacionada con el sida en el planeta entre 2016 y 2030.

[FINAL]

#### **Contacto**

ONUSIDA Ginebra | Michael Hollingdale | tel. +41 22 791 5534 | [hollingdalem@unaids.org](mailto:hollingdalem@unaids.org)

## **ONUSIDA**

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en [unaids.org](http://unaids.org) y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.